



秋の味覚と伝統芸能を堪能

テーブルには白神ラム陶板焼き、白神和牛の田舎煮込み、さわもだしのおつゆなど地元食材をふんだんに使った季節の料理が並び、参加した人たちは、白神山地ワイン、藤里産ドリンクなどと一緒に食の祭を堪能していました。また、高山太鼓白神会による演奏や、志茂若郷土芸術会による駒踊りが披露されると、会場は歓声と拍手に包まれました。

10月10日、ホテルゆとりあ藤里において、藤里町商工会が主催する「白神山地食祭2015秋」が開催され、トレッキングツアー参加者など約80名が参加しました。

生徒たちからは、ふるさとの未来のために必要なこととして、「若い人の力」「町外へのアピール力」「豊かな自然」「人口増加」「高齢者と若い人との交流」などが挙げられました。

## 地元食材をふんだんに

### 白神山地食祭

## 身体障害者協会美化運動 ポイ捨ては止めよう

10月16日、藤里町身体障害者協会（小森正直会長）によるごみ拾いが行われま

した。この日は、会員10名が参加し、遺産センター周辺～藤琴橋の県道脇で作業を実施しました。歩きながら、ポイ捨てされた空き缶やペットボトル、たばこの吸い殻等を拾い集め、美化運動に取り組んでいました。

## 藤里町防犯指導隊員を ご紹介します

平成27年10月1日付けで、左記の方に任命されました。防犯指導隊は、防犯協会、子どもを守る会と連携して活動を行います。

隊長	菊地 信雄	(大町)
副隊長	桐越 智嗣	(柏毛上)
隊員	石田 和久	(湯の沢)

※任期…平成29年9月30日まで



辞令交付

本協定は、教育委員会と警察署が一般的な情報交換はもとより、児童生徒の非行防止及び犯罪被害防止に関する情報を相互に連携の必要性を判断した上で提供するとともに、必要に応じて協議を行い、連携して対策を講じることで児童生徒の効果的な指導及び健全育成に資することを目的としています。



協定調印式

9月30日、藤里町教育委員会と能代警察署は「藤里町学校警察連絡連携制度」に関する協定を締結しました。本協定は、教育委員会と警察署が一般的な情報交換はもとより、児童生徒の非行防止及び犯罪被害防止に関する情報交換を相互に連携の必要性を判断した上で提供するとともに、必要に応じて協議を行い、連携して対策を講じることで児童生徒の効果的な指導及び健全育成に資することを目的としています。

## 能代警察署と 協定を締結



町がきれいになりました

# みんなのわだい

《日本語常識チェック！》「移動」と「異動」  
「移動」は、場所を動くこと。位置が変わること。  
「異動」は、地位・勤務・職務などが変わること。  
意味の違いをよく考えて使い分けましょう。